

■ SANTA MARTA DE TORMES

# La demanda de alumnos dispara a medio millar las matrículas en la Escuela Municipal de Hostelería

La calidad de la formación del centro logra la inserción laboral del 90% de los participantes en 'Cocina' y 'Restaurante-Bar'

EÑE | SANTA MARTA

La Escuela Municipal de Hostelería de Santa Marta inauguró ayer el nuevo curso escolar marcado por un incremento en el número de solicitudes de las distintas especialidades que se imparten en el centro, con medio millar de personas interesadas en participar en alguno de los cursos programados para este año. Una cifra que ha supuesto "un éxito y un récord" en el funcionamiento del centro, afirman la concejal de Educación, María Cruz Gacho, y el director de la escuela, José Luis García.

No obstante, la limitación de espacio y de plazas ha obligado a realizar una selección a la hora de formalizar las matrículas, sobre todo en los cursos de 'Cocina', tanto de adultos como de jóvenes, que finalmente contarán con 180 alumnos.

Este año, además de los módulos de 'Cocina' y 'Cafetería y Restaurante', se impartirán novedosos cursos monográficos, intensivos y de duración determinada, por parte de profesionales de prestigio sobre elaboración de bombones y turrones, cocina de Navidad, panadería creativa y tradicional, tapas elaboradas y arroces y ensaladas. Asimismo, volverá el taller de corte de jamón, para atender la elevada demanda de población interesada en esta especialidad y que, dado el reducido número de plazas, deja cada año a numerosos vecinos sin participar.

Estas acciones formativas en hostelería están subvencionadas por el Consistorio, mientras que los cursos temáticos los sufragan los alumnos.

Una formación cualificada



Numerosos alumnos participaron en la inauguración del nuevo curso. | EÑE

Este año incluye nuevos cursos temáticos para realizar bombones, turrones, pan, tapas elaboradas y arroces

que consigue un porcentaje de inserción laboral del 90% en los cursos de Cocina y del 80% en los de 'Restaurante-Bar', por lo que la concejal animó a los participantes a "aprovechar al máximo el curso, ya que la formación es un extra para colocarse en una buena posición para afrontar la salida hacia la inserción laboral" y recordó "el interés que despiertan cada año estas acciones formativas, con muy buenos datos de inserción que nos ayudan a seguir por este camino, porque quiere decir que se está trabajando bien".



La edil Cruz Gacho y el jefe de Policía Germán Michael Pérez. | EÑE

## Los 750 escolares de Primaria participarán en el programa formativo de educación vial

EÑE | SANTA MARTA

La edil de Educación de Santa Marta, María Cruz Gacho, y el jefe de la Policía Local, Germán Michael Pérez, presentaron ayer las nuevas actuaciones en materia de educación vial que se van a llevar a cabo este curso con los escolares del municipio.

La colaboración entre el Consistorio y los colegios permitirá a través de la Policía Local que los 750 alumnos de Primaria escolarizados en el municipio

participen en las sesiones programadas, que se celebrarán los miércoles, de 12.30 a 14 horas, en el aula de formación de las dependencias policiales.

Los agentes impartirán las clases y darán a conocer a los escolares las señales de tráfico y los comportamientos que deben mostrar como peatones y como futuros conductores. El curso concluirá el 20 de mayo con la instalación de un parque infantil de tráfico.

■ VILLAMAYOR DE ARMUÑA

## Elena Diego presenta la dimisión de su cargo como concejal en el Ayuntamiento

La concejal del Grupo Socialista de Villamayor, Elena Diego, presentó ayer a última hora de la mañana la renuncia a su cargo de edil portavoz del PSOE en el Ayuntamiento. Una decisión que llega después de que presentara su dimisión como senadora la pasada semana, el día 24 de septiembre. A partir de ahora, el alcalde dará conocimiento del abandono del cargo en el próximo pleno y en la siguiente sesión será Carmen Teresa Martín Hernández, si acepta el cargo, quien sustituirá a Elena Diego como concejal socialista hasta el final de la legislatura. En la presentación de la renuncia, Elena Diego no ha alegado ningún motivo específico, aunque su salida de la política se debe a la cercanía del juicio por su presunta prevaricación en la contratación de dos monitoras. | EÑE



# A RECICLAR VIDRIO SI HAY QUE IR, SE VA.

#AHORAVASYLORECICLAS

000


